

# Die Freizeitanlage Holflüe ist eröffnet

Endlich war der Tag da. Nach einer knapp zweijährigen Planungs- und Bauphase wurde die Freizeitanlage Holflüe am 26. Oktober 2024 feierlich eingeweiht. Die Anlage ist bereits zu einem wichtigen Bezugspunkt für Gross und Klein geworden.

Dank dem positiven Entscheid an der Gemeindeversammlung vom Dezember 2022, aufgrund der Einzelinitiative von Jolanda Ferrat-Flury und ihrem Team, konnte die Anlage lanciert werden. Am Samstag, 26. Oktober 2024, ist die Eröffnung der Freizeitanlage gemeinsam gefeiert worden. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher waren neben den Sponsorinnen und Sponsoren sowie den Projektbeteiligten anzutreffen.

## Grossartige Atmosphäre

Die Kinder warteten gespannt, bis die Ansprachen von Rainer Odermatt, Gemeindepräsident, und Jolanda Ferrat-Flury, Präsidentin Verein Pumptrack, beendet waren. Mit einer goldenen Schere auf einem roten Kissen wurde das Band durchgeschnitten – die Bahn war offiziell eröffnet!

Die Atmosphäre war grossartig. Auch einige Erwachsene nutzten die Gelegenheit, abseits vom Strassenverkehr eine Runde auf der Pumptrack- oder Skateranlage zu drehen.



Am 26. Oktober wurde der Pumptrack zum ersten Mal genutzt.

Bilder: Andreas Dändliker

Spannende Showblocks und kreative Workshops von «Velosolutions» sorgten für Unterhaltung. Die Gäste wurden mit Grillwurst, einem reichhaltigen Kuchenbuffet und frischgepresstem Apfelsaft umsorgt.

Der offizielle Teil endete um 17 Uhr, doch die Anlage wurde noch bis zum Einbruch der Dunkelheit rege genutzt.

## Nutzung der Freizeitanlage

Die Pumptrack- und die Skateranlage dürfen mit unmotorisierten Fortbewegungsmitteln befahren werden. Zu beachten ist, dass auf dem Pumptrack und der Skateranlage eine Helmpflicht besteht. Zusätzlich wird empfohlen,

Schutz-ausrüstung wie Knie-, Ellenbogen- und Handschoner zu tragen, um einen sicheren und sorgenfreien Aufenthalt zu gewährleisten.

## Material zum Mieten

Mietmaterial wie BMX, Dirtbike, Scooter, Skateboard und Schutzausrüstung kann direkt bei der Freizeitanlage Holflüe gemietet werden. Der Pumptrack verfügt über eine Mietstation von «Tankr», welche wie ein elektronisches Schliessfach funktioniert. Mittels App lässt sich sämtliches Equipment reservieren oder direkt buchen. Die Mietstation ist nach erfolgter Reservation einfach mit einem Smartphone zu bedienen. Weitere Details zur Anmeldung

sind unter [www.pumptrack-hombrechtikon.ch/mietstation/](http://www.pumptrack-hombrechtikon.ch/mietstation/) zu finden.

Die Benutzenden werden gebeten, die auf den Informationstafeln angegebenen Regeln sowie die Mittagsruhe von 12.00 bis 13.00 Uhr auf der Pumptrack- und Skateranlage einzuhalten.

Im Namen der Gemeinde Hombrechtikon ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten, die das Projekt unterstützt haben. Wir wünschen allen Besucherinnen und Besuchern viel Freude in der neuen Freizeitanlage Holflüe und eine sichere Fahrt auf der Pumptrack- und Skateranlage!

Bereich Liegenschaften



Die Freizeitanlage Holflüe bietet auch einen Spielplatz.



In den Mietstationen steht verschiedenes Material zum Mieten bereit.